

PRESSEMITTEILUNG

Bad Salzungen, Schmalkalden, 21. Dezember 2021

Weitere 5 Vereine profitieren von vorweihnachtlichen Spenden

Kurz vor Weihnachten haben Vertreter von fünf Vereinen aus Bad Salzungen in einem symbolischen Akt die Schmuckurkunden der WerraEnergie entgegengenommen. Bürgermeister Klaus Bohl sowie Geschäftsführer Hans Ulrich Nager haben die Dokumente vor dem WerraEnergie Kundenzentrum überreicht. Insgesamt unterstützt WerraEnergie jährlich mit einer Summe von circa 30.000 Euro Vereine und Institutionen in ihrem Netzgebiet, allein für Bad Salzungen kommt jedes Jahr eine Fördersumme von 3.000 Euro zusammen. Das Geld kommt unter anderem dem Förderverein der Grundschule „An den Beeten“, dem Förderverein der Regelschule „Krayenbergerschule“ in Tiefenort, der Verkehrswacht Werra/Rhön sowie dem Kalkofener Karnevalsverein zugute. Außerdem erhielt auch der Kirmesverein in Witzelroda eine Spende in Höhe von 300 Euro.

Damit heißt es für die Vereine ein kleines Aufatmen in der Weihnachtszeit. Mit den Fördersummen können die Vereinskassen ein wenig aufgefüllt werden. Durch die Corona-Pandemie herrscht aktuell bei den Vereinen eine nach wie vor anhaltende Ungewissheit. Das Vereinsleben ist durch die angeordneten Maßnahmen immer noch stark eingeschränkt oder bereits vollständig zum Erliegen gekommen. Veranstaltungen, Auftritte oder Feste sind auch in diesem Jahr wieder ersatzlos gestrichen worden, dadurch fehlen die erhofften Vereinseinnahmen. Die Vereine sind froh, jetzt kurz vor Weihnachten, eine kleine Finanzspritze der WerraEnergie erhalten zu haben. Bereits letzte Woche erhielten fünf Bad Salzunger Vereine vor dem Rathaus eine Fördersumme der WerraEnergie.



Fotoatelier Schrön: Geschäftsführer Hans Ulrich Nager übergibt zusammen mit Bürgermeister Klaus Bohl die symbolischen Schmuckkunden der Spenden an (v.l.n.r.) den Kalkofener Karnevalsverein, den Kirmesverein Witzelroda, den Förderverein Grundschule an den Beeten und an die Verkehrswacht Werra/Rhön. Nicht mit auf dem Foto, aber dennoch gespendet wurde ebenso an den Förderverein der Regelschule „Krayenbergschule“ Tiefenort.

WerraEnergie:

Als regionaler Energieversorger hat für die WerraEnergie GmbH der sichere Netzbetrieb sowie die Versorgung der ca. 40.000 Kunden mit Erdgas, Strom und Flüssiggas oberste Priorität. Mit knapp 100 Mitarbeitern an den Standorten Bad Salzungen und Schmalkalden erwirtschaftet das Unternehmen ca. 42 Mio. Euro Umsatz und steht seit 1991 für Qualität und Zuverlässigkeit.